



AUSTRALIAN OLYMPIC

CONNECT AMIS2024

#AllezAUS

AMIS 2024



CONNECTER LES ÉCOLES FRANÇAISES ET AUSTRALIENNES PAR LE BIAIS DE L'ESPRIT OLYMPIQUE

En juillet 2024, Paris ouvrira ses portes au monde entier en accueillant les Jeux Olympiques d'été. Pour célébrer Paris 2024, le Comité Olympique Australien (AOC) est fier de présenter Amis 2024.

Le nom du programme, AMIS 2024, signifie que celui-ci est fondé sur l'amitié entre les pays.

AMIS 2024 relie les écoles australiennes et françaises, donnant aux enseignants et aux élèves l'occasion de nouer des amitiés tout en participant à un échange culturel, en accord avec les valeurs Olympiques de l'amitié, du respect et de l'excellence.

Le Comité Olympique Australien estime qu'AMIS 2024 s'inscrit dans l'objectif du Comité International Olympique de "construire un monde meilleur grâce au sport" et nous attendons avec impatience que les écoles australiennes et françaises se joignent à nous sur la route de Paris 2024.

À PROPOS D'AMIS 2024

- Célébrer l'amitié à travers l'esprit Olympique
- Promouvoir les valeurs Olympiques d'excellence, d'amitié et de respect
- Connecter les élèves sur le plan international
- Partager l'échange culturel d'étudiants australiens et français
- Permettre aux enseignants de développer des programmes interculturels
- Renforcer les relations entre l'Australie et la France
- Renforcer les relations entre les étudiants dans le Pacifique
- Ouvert aux écoles d'Australie, de France et des Territoires Français
- Inscription en ligne pour les écoles
- Guide du programme à consulter sur le site internet de l'AOC
- Classes en France et en Australie jumelées par âge / niveau scolaire
- Destiné aux élèves âgés de 12 à 15 ans

CHRONOLOGIE

Ouverture des inscriptions

AVRIL

Phase active du programme

JUILLET

FÉVRIER

Clôture des inscriptions
Jumelage des classes

MAI

JUIN

Jeux Olympiques de Paris 2024

Contact: aoconnect@olympics.com.au

Find out more? [Click here](#)